勿来第一中学校だより(生徒&保護者の皆様へ)





(くんぷう)

第6号 平成29年5月19日発行 執筆·文責:校長 高濱俊彦

**育祭 育衆は**(これを執筆している段階では、明日が体育祭です・・・)



学年ごとの練習もまとまり、全体練習が17日(水) に行われました。まだ動きにギクシャクした面はありま したが、当日に向けて各学年・係ごとに修正が図られる ことと思います。

今回も含めて今までの練習を見ていて感心したのは、 全体的にメリハリがあるということです。静と動の区分 がきちんとついていて、見ていて気持ちが良いです。

行動面でのメリハリは学習や部活動等の分野にも生き

てきます。今後とも大切にしたい本校生徒の資質の一つです。

(体育祭、大成功だったはずです!皆さん、お疲れ様でした!!)

体育祭の熱気がまだ冷めやらぬ・・・とは思うのですが、中間テストが来週の 水曜日に迫っています。

1年生の皆さんには初めての定期テストということで、どのように対策してよ いのか不安を感じているのではないかと思います。

各教科の授業でもアドバイスがあるとは思いますが、私からも取り組みのヒン トをお知らせしておきます。(2,3年生も参考にしてみてください)

- 1 やはり「何回も書いて覚える」のが基本です。教科書やノートをながめてい るだけでは絶対に覚えられません。
- 2 では、何をどう書くか?→漢字、公式、法則、単語、例文をスラスラ書ける ようになるまでノートに同じことを何回も書いてみましょう。
- 次に教科書やワークの練習問題を確実に解けるようにしておきたいですね。 (基本の定着度を見るために、そのまま出題されることもあります。)
- 4 そのためにも、「解き方」や「模範解答」を何回も書き写して、「解き方の 手順」を身につけましょう。
- ※「だって勉強の仕方が分からないんだもん」という言い訳を用意するなら、な りふり構わずに、ノートに書き込んでみましょう。真っ黒になるまで書き込ま れた/一トは中学生の勲章ですよ!

- 22日(月)中間テスト前のため、この日から部活動なし。
- 24日(水)中間テスト(国、数、英、理、社)の順 市中体連激励会(6校時)

この日は**給食がありませんので、お弁当の準備**をお願いします。

- 25日(木)スクールカウンセラー来校日(相談申込はお電話にて)
- 26日(金)スクールカウンセラー来校日 学校司書来校日